

Am 3. April gelangt zur Ausgabe:

# Eine Wanderung durch den menschlichen Körper

von  
**Dr. Hermann Dekker.**

Mit 124 Abbildungen

Weite Kreise der gebildeten Welt und des gesamten deutschen Buchhandels kennen den Namen Dekker als einen der sieben nach der Statistik meistgelesenen Autoren der populär-naturwissenschaftlichen Richtung und als Mitarbeiter des „Kosmos“. Wie auf einem Gange durch die Abteilungen eines technischen Betriebes führt der Verfasser in geistvollem Erzählerstil den Leser durch die Wunderwelt des Körpers vom anatomischen Gerüstbau bis zu den feinsten Werkstätten des werdenden und schaffenden organischen Lebens, Vergebens suchte bisher der gebildete Laien einen Führer dieser Art, der auf der Grundlage vollendeter Wissenschaftlichkeit im wahrsten Sinne die seltene Kunst beherrscht, gemeinverständlich und fesselnd Forschung und Wissen zu Erzählung und bildhafter Handlung zu gestalten.

Die Gesamtheit der gebildeten Laienwelt ist Käufer  
dieser epochemachenden Neuerscheinung!

Preis gebunden Mark 22.—

**42½%! Vorzugsangebot auf beilegendem Zettel. 42½%!**

**Max Hesses Verlag, Berlin W 15.**